
 Estratto Consiglio di Amministrazione del 28 ottobre 2023 

Consiglieri 

Chiacchiarini (presenza), Bogliolo (Skype), Carlino (presenza), Ciampoli (presenza), De Paolis 

(assenza giustificata), De Romanis (assenza giustificata), Di Caprio (assenza giustificata), Di 

Costanzo (whatsapp), Di Stefano (presenza), Landi (Assenza giustificata), Leopardi (assenza 

giustificata), Monferrini (assenza giustificata), Picciotto (presenza), Pizzuti (presenza), Serputi 

(presenza),  

Sindaco 

Purinan (Skype),  

Commercialista 

Nichilo’ (assenza giustificata) 
 

Il Presidente constatata la regolarità della convocazione e la maggioranza necessaria per il CDA apre 

la seduta alle ore 10.18 

Segretario della seduta odierna Paola Pizzuti 

 

Ordine del giorno 

 

1. Intervento dott. Marco Vignocchi 

2. Approvazione verbale seduta precedente 

3. Bilancio consuntivo al 30.09.23 cash flow 

4. Pratiche Cda per aumento temporaneo linea di credito con BCC di Roma 

5. Aggiornamento sui lavori di ripristino cunette Consorzio 

6. Comunicazione del Presidente – Ratifica dei provvedimenti adottati dal presidente 

nell’ambito della sua delega 

 

1. Intervento dott. Marco Vignocchi 

 

Il presidente presenta al cda il dottor Marco Vignocchi apicoltore che è venuto a consegnare al 

consiglio la certificazione dell'arnia adottata ad agosto dal cda ed il frutto dell’operato delle api. 

Lascia il consiglio alle ore 10.40 

2. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente è approvato all'unanimità. 

3. Bilancio consuntivo al 30.09.23 cash flow 

Il presidente informa il consiglio di amministrazione che è stato dato il via al recupero delle somme 

che devono essere ancora corrisposte per quanto riguarda i contributi ordinari. Ricorda ancora che il 

consiglio di amministrazione deve prendere una decisione per quanto riguarda le date di scadenza 

dei prossimi pagamenti dei contributi annuali, La decisione comunque era già stata accennata nel 

consiglio del 21 gennaio 2023 e si decise definitivamente in questo consiglio che i MAV per  il  

contributo annuale verranno inviati a tutti i consorziati entro e non oltre il 15 dicembre con 

scadenza per la prima rata 31 gennaio 2024 e  ed eventualmente il saldo  entro 31 luglio 2024.   

 

4. Pratiche Cda per aumento temporaneo linea di credito con BCC di Roma 

Viene approvata all'unanimità dal consiglio di amministrazione la richiesta di aumento di una linea 

di credito di 30.000,00 da utilizzarsi esclusivamente in caso di applicazione della Bolkstein per la 



partecipazione alla gara per la concessione demaniale, con l’impegno di restituzione alla  BCC di 

ROMA entro il 29/02/2024. 

5. Aggiornamento sui lavori di ripristino cunette Consorzio 

Il presidente aggiorna il consiglio di amministrazione sulla situazione delle cunette in particolare 

quelle di via delle Fresie e di via del Biancospino in prossimità con l'incrocio di via dei Fiordalisi. 

Questi lavori saranno effettuati dal personale del consorzio. Il costo è contenuto. Ricorda comunque 

che ci sono utenze e le rottamazioni da pagare. La disponibilità attuale copre le spese.  

 

6.Comunicazione del Presidente – Ratifica dei provvedimenti adottati dal presidente 

nell’ambito della sua delega 

Il presidente fa notare che i pini di piazza Masini sono messi male ed alcuni dovranno essere tagliati 

ed eventualmente sostituiti con piante endemiche.  

Ricorda poi che il club degli scacchi del consorzio sta prendendo piede e partecipa a competizioni 

regionali ottenendo degli ottimi risultati. Il consiglio si conclude con la lettura delle spese effettate 

nel mese di ottobre. Il consiglio decide di riunirsi di nuovo il 18 novembre alle ore 10.00. La seduta 

termina alle ore 13.00. 

 


